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HOMENAJE Jordi Pujol, ayer, durante la ofrenda floral en la tumba del presidente Maciá, en el cementerio de Montjuic. 

Pujol pide a González que 
acepte la jefatura de la UE 

El presidente de la Generalitat le planteó su solicitud hace 
diez días en una cena que duró cinco horas 

Barcelona / AGENCIAS.-El 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, ha propuesto al 
ex presidente Felipe González 
que acepte la presidencia de la 
Comisión de la Unión Euro
pea cuando tennine el man
dato del democristiano Jac
ques Santer, en 1999. 

Pujol planteó su solicitud a 
González en el curso de una 
cena privada -celebrada en 
Barcelona hace 10 días--. La 
cena duró cerca de cino horas. 

En su ofrenda floral al ex 
presidente de la Generalitat 
republicana, Francesc Maciá, 
Jordi Pujol no quiso hacer 
ayer ningún comentario so
bre la noticia, ni sobre otras 

Barcelona / AGENCIAS.-Los 
dirigentes del PP catalán, Al
berto Fernández Díaz. y de 
Iniciativa per Catalunya, Ra
fael Ribó, coincidieron ayer 
en criticar la fiesta que orga
nizaron el miércoles un grupo 
de amigos y dirigentes del 
PSC para celebrar la puesta 
en libertad del ex senador Jo
sep Maria Sala, condenado 
por el caso Filesa. 

Mientras Fernández Díaz 
cree que la celebración es de 
"dudosa elegancia" al haber 
otros condenados por la mis
ma causa aún en prisión, Ra
fael Ribó advirtió que con este 
tipo de celebraciones "se pue-

que le fueron preguntadas por 
los periodistas presentes en el 
cementerio de Monljuic. 

Según informaron 'El 
País'y 'El Periódico', en la 
cena entre Pujol y González se 
comentaron diversos temas 
de la actualidad politica euro
pea y española, y la petición 
de apoyo ofrecida por Jordi 
Pujol se viene a smnar a las 
que ha recibido Felipe Gonzá
lez del canciller alemán Hel
mut Khol y el ex presideote de 
la comisión europea, el socia
lista francés Jacques Delors. 

Jordi Pujol apoyó formar 
perte del 'lobby' que apoyará 
la candidatura de Felipe Gon
zález, tanto desde sus contac-
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arremete contra la 
"dudosa 

elegancia" de la 
fiesta 

de acabar en el sectarismo". 
Un millar de'personas acu

dieron a la fiesta organizada 
en honor de Sala en las Coche
ras de Sants de Barcelona, en- -
tre ellas el primer secretario 
delPSC, Narcís Serra, el ex al
calde de Barcelona, Pasqual 
Maragall, y el aciual alcalde, 
Joan Clos. Alberto Fernández . 

tos personales como desde los 
partidos liberales y democris
tianos en que se encuentran 
representados Convergencia 
Democrática y Unió Demo
crática, respectivamente. 

Pujol piensa que será dificil 
que otro líder español pueda 
ser propuesto, con tantas po
sibilidades de éxito, como 
González para presidir la Co
misión de la VE. Pujol apoya 
esta solicitud dado el interés 
que González ha tenido por 
catalunya y también porque 
tiene muy buena imagen en la 
sociedad castalana. El 65 por 
100 de solicitudes de sus con
ferencias proceden de entida
des catalanas. 

afmnó que "me parece de du
dosa elegancia que el PSC ce
lebre la libertad de uno de sus 
compañeros cuando Navarro 
y Olivero siguen en prisión 
por la misma causa". "Es algo 
que tendrian que valorar los 
socialistas", agregó. 

Rafael Ribó aseguró que "la 
fiesta por la libertad de Sala es 
el mundo al revés". A su jui
cio, actos de este tipo condu
cen a que "te vayas cerrando 
en tu colectivo creyendo que 
tienes razón y sin darte cuen
ta que sigues sin responder a 
lo más importante, el hecho 
de que tu partido político se 
ha fmanciado ilegalmente". 

"Es anormal 
la guerra de 
los jueces" 

Mariscal de Gante no descarta refonnas 
para la designación del fiscal general 

Madrid / EFE.- "En De
recho, aforttmadamente, 
todo es opinable", indioó 
ayer la ministra de Justi
cia, Margarita Martscal 
de Gante, que prefIriÓ no 
pronunciarse sobre si la 
Audiencia Nacional tiene 
competencias para inves
tigar los casos de desapa
recidos españoles duran
te las diciaduras de Ar
gentina y Chile al existir 
actualmente discrepan
cias entre jueces y fisca
les. 

Mariscal de Gante, que 
niega la éxistencia de po
litización en las resolu
ciones judiciales, habló 
en una entrevista conce
dida a la agencia Efe de la 

Nacional pero sí constató 
la existencia de enfrenta
mientos entre algunos de 
sus jueces, lo que conside
ró "algo absolutamente 
anormal y no deseable". 

Mariscal insistió en re
clamar "el mayor respeto 
a las decisiones judicia
les, pero no por el afán de . 
creer que estas resolucio
nes están exentas de toda 
crítica", y dijo que "se 
puede hacer la crítica 
más dura sin utilizar pa
labras ni frases hirien
tes". 

La . titular de Justicia 
reveló que existen peti
ciones de indulto por par
te de presos elarras "ante
riores a mi llegada al de

partamento" pero 
que no reúnen las 
condiciones para 
concederlas y que 
entre ellas no está 
la del elarra arre
pentido Juan Ma
nue1 Soares Gam
boa, que pertene
ció al "comando 
Madrid" de ET A. 

BAlANCE Mariscal de Gante repasa 1997. 

Señaló que el 
"derecho de gra
cia" concedido por 
el Gobierno "no 
puede suplantar" 
las decisiones del 
Poder Judicial, 
por lo que cual
quier concesión de 
indultos se hará 
atendiendo a las 
consideraciones 
de los informes 
que aporta el tri
bunal sentencia
dor y el fiscal. 

política de indultos, la si
tuación en la Audiencia 
Nacional y la necesidad 
de combatir la violencia 
sufrida en el entorno fa
miliar. 

Ia ministra no descar
ta la posibilidad de que en 
1998 pueda acometE,"se 
una modificación del Es
tatuto Orgánico del Mi
uisterio Fiscal que con
cierna al método de desig
nación del fIscal general 
del Estado. "Nuestra 
Constitución no ha queri
do una Fiscalía indepen
diente como es el Poder 
Judicial", dijo, aunque 
precisó que de cara al de
sarrollo reglamentario 
del Estatuto Fiscal "a lo 
mejor haoe falta realizar 
modificaciones para cla
rificar naTIllas que este 
año se ha visto que son 
controvertidas". 

Durante la entrevista, 
la ministra negó que exis
ta crisis en la Audiencia 

Margarita Ma
riscal considera que la 
Justicia en 1997 ha cons
tatado la normalidad en 
la celebración de juicios 
"con trascendencia so
cial", como el de HE, File
sa o Roldán, pero reamo
ce que la administración 
. sigue siendo "lenta" y que 
para paliarlo es necesario 
acometer "las refonnas 
legales imprescindibles y 
la dotación de medios". 

Entre los proyectos del 
Ministerio figuna la Ley 
de Justicia Juvenil,la po
sibilidad de introducir re
formas en el Código Penal 
para paliar la violencia 
que sufren las mujeres en 
el entorno familiar, y la 
revisión de la Ley del Ju
rado "siempre que sea 
para que eljurado funcio
ne y cale y no todo lo con
trario", aunque añadió 
que "mientras menos re
formas haya y sean más 
acordes con el sentir ~e
neral, mejor". 
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